

Betreff:

Tempo 30 in der Wasserrolle [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, in der „Wasserrolle“ eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h einzurichten.

Begründung:

Es ist immer wieder festzustellen, dass Kraftfahrzeugführer die Wasserrolle mit überhöhter Geschwindigkeit befahren. Dadurch bedingt wird u. a. auch das Auffahren von der Möwenstraße auf die Wasserrolle deutlich erschwert.

Auch wenn es zurückliegend offenbar doch zu keinen Verkehrsunfällen gekommen ist, wird eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h für notwendig erachtet.

Die baulichen Voraussetzungen dürften vorhanden sein.

Wiesbaden, 16.04.2008